



【校訓】
三つの木
・働き<知>
・勇き<徳>
・根き<体>

【学校だより】

輝く

【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～輝く！つながる！挑戦する！ 学校をめざして～

合志小 HP



【令和4年度（NO. 9）合志小学校】 令和4年12月2日（金）文責 土井

1年生 見学旅行 ～熊本市動植物園～

10月24日（月）熊本市動植物園に行ってきました。動物たちを観察したり、友だちと仲よく遊んだり、初めての見学旅行を楽しみました。外で食べるお弁当は格別でした。



コスモスきれい



キリン！大きいな



楽しい！

3年生 見学旅行 ～工場見学、みかん園～

11月10日（木）工場見学では、フジバンビさんでおいしいドーナツ棒ができるまでの話を聞きました。みかん園では、大きなみかんをちぎり食べました。お土産もたくさんありました。



ドーナツ棒ができるまで



みかん、おいしい！



みかん園の工夫

新しい友だち

西合志南小学校から

5年 東 騎琉（ひがし きりゅう）さん

4年 東 澪愛（ひがし りあら）さん

安心して学校生活を送れるよう、声をかけてほしいです。
全校児童は311人になりました。



早いもので もう12月 …子どもたちは…

寒くなりました。特に、朝は手がかじかむほどです。しかし、子どもたちは元気！縄跳びやサッカーやドッジボール、タグラグビー（？）など運動場で走り回っています。カナヘビもまだまだ人気です。朝は、学校バスが戻ってきたら教室に入る合図です。委員会の放送が始まります。授業が始まると「1分間黙想」をして気持ちを整えます。授業中、発表する子どもたちが増えてきました。しっかり考え、意見を述べています。体育は全学年持久走です。風を切り一生懸命走る姿はとてもしっかりしています。ご家庭でも応援をお願いします。

後期前半を振り返ると、子どもたちは「あいさつ」がとても上手になりました。自分から「おはようございます」と言えたり、立ち止まって挨拶ができたり、大きな声で「さようなら」と言えたり、感心するほどです。また、名前を呼ばれて「はい」と気持ちのいい返事ができる子どもたちもたくさんいます。あいさつや返事は簡単なようですが、習慣になるのは難しいと思っています。ご家庭でもお話ししていただいていることと思います。いいところはご家庭と学校で一緒に認め、励ましていきましょう。よろしくお願いします。

12月1日 全校朝会 「あいさつ」「返事」を褒めました



← 6年生代表3人が、あいさつで心がけていることを発表しました

6年生が「はい」と返事のお手本を見せてくれました



がんばってほしいことを伝えました

「切り替えをする」と「やるべきことはきちんとやる」です。休み時間の遊びから授業への切り替えができていない場面を見かけます。先生から「チャイムが鳴ったよ」と何回か言われて動き出しています。そうではなく、チャイムが鳴ったら自分たちで動き出してほしいです。

また、掃除時間は掃除をする時間です。決められた掃除場所で、友だちと協力してがんばってほしいです。学校をきれいにしましょう！

冬休みまで3週間あまり！子どもたち、そして職員でがんばります！！